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芽が出て、葉が出て、花が咲く！      

文林中学校 

 

 

 

第２学年 

 

運動会に向けての活動が始まります 
 運動会に向けて毎日のように実行委員会が開かれていますが、いよいよ授業でも運動会に向け

ての練習が始まります。昨年度は、先輩方にリードしてもらいながら活動していたと思いますが、

今年度は先輩として、視野を広げて色々な所に気を配り、3 年生を支え、1 年生を引っ張ってい

けるように期待しています。 

  

運動会実行委員 

 

 

 

 

 

                                                                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

※生徒会役員の３人も運動会実行委員として活動しています。 
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用 具  

出 発  

招 集  

決勝審判  

得 点  

放 送  

救 護  

会 場 

（実行委員） 

 

私は、昨年度は実行委員ではなかったので、色々分からないこともありますが、

みんなが楽しめるように一生懸命やるのでお願いします。       

今年こそ、実行委

員の仕事を果た

せるように頑張

りたいです。ご協

力お願いします。

そして全員で運

動会を成功させ

ましょう。 

    

実行委員として３年生を支えて、昨年度の運動会を越えられるよう

に頑張ります！よろしくお願いします。  

今回、実行委員になっ

た理由は、昨年度の運

動会実行委員が全校

生徒をまとめていた

姿がとてもかっこよ

く、自分もやってみた

いと思いました。頑張

りますので応援と協

力をお願いします。  
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ブラインドサッカー体験 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

来週の予定 

 

日 曜日 １ ２ ３ ４ ５ ６ 予定 給食 

28 月 学 音 英 体 国 社 学年朝礼 ○ 

29 火 数 体 社 練 国 英 ④1,2 年合同練習 ○ 

30 水 数 英 美 社 道 ／  ○ 

31 木 技 数 練 練 国 理 いのちと人権月間終 ③④全体練習 朝練(白) 選抜練(放) ○ 

1 金 国 技 理 練 練 総 
④2,3 年合同練習 ⑤全体練習 避難訓練 朝練(紅) 

昼清掃 昼学活 
○ 

・相手に自分が言いたいことを正確に伝えるには、言葉を選び、また細かい動きも

付け加えることが大切なんだと思いました。   

・障害がある人でもできることはたくさんある、コミュニケーションが一番大事と

いうことがわかった。相手の視点に立ってみることで指示の仕方が変わった。 

 

・初めは障がいがある人が、周りがほとんど見えていない状態だと、街を歩いてた

りすることや、普段の生活でも危ないことが多くて生活しづらそうだと思ってい

たけれど、人が声を一つかけることや手助けだけでやれることがすごく増えるの

だと思った。 

・障がいのある部分をおぎなうため、他の部分が発達していると思う。目が見えな

くてもサッカーができるなんてすごい。  

・最初はボランティアって色々やらなきゃいけないことがあって大変そうというイ

メージがあったけれど、ブラインドサッカーを通じて、誰かのために自分から役

に立つってよいことだなーと思えました。  

・いつもは「こうやって」とか「こうだよ」と体でやるのをまねしてもらっていた

けど、アイマスクをつけるとうまく伝えるのが難しかった。日ごろから、物事を

詳しく伝えられるようにしたい。  


